



COMUNICADO BANCADA APRUEBO DIGNIDAD

Chile vive momentos de transformaciones políticas, sociales y culturales inéditas, gracias a la histórica irrupción ciudadana y popular del 18 de Octubre del 2019. En momentos donde se gesta democráticamente una Nueva Constitución, la alta convocatoria que tuvo la primaria de “Apruebo Dignidad” nos da la oportunidad cierta de construir un nuevo proyecto de Gobierno que empuje los cambios estructurales, consagrando derechos sociales y fortaleciendo el protagonismo democrático del pueblo de Chile.

Conscientes del desafío histórico de construir las mayorías parlamentarias para sostener el proceso de transformaciones, es que las distintas bancadas del pacto “Apruebo Dignidad” hemos constituido un espacio formal de coordinación política en pos de un trabajo legislativo, fiscalizador y político unitario, contribuyendo a la consolidación del pacto como un actor político dentro del Congreso de la República.

Como un primer paso, hemos construido una agenda parlamentaria común para dar celeridad a la aprobación de diversos proyectos de ley y de reforma constitucional que hoy duermen en el Congreso, particularmente en el Senado. Hablamos del proyecto de ley para reducir la jornada laboral a 40 horas, el proyecto “sin consentimiento es violación”, el impuesto a los super ricos, el royalty minero, el derecho a las mujeres a una vida libre de violencia, la ley que incentiva la participación comunal mediante plebiscitos, “mi jefe es una app”, el descanso compensatorio a la primera línea de la salud, el aumento de penas para el robo de agua con daño ambiental, el indulto general a los presos de la revuelta, el de reparación a víctimas de violencia de Estado, entre otros.

Asimismo, ratificamos nuestro total respaldo y apoyo a Gabriel Boric como candidatura presidencial única de “Apruebo Dignidad”, con la plena convicción de que su victoria en noviembre será también el triunfo de un programa que escucha y hace carne las demandas y los sueños populares.

Las y los parlamentarios firmantes trabajaremos por construir un espacio político que propone, acompaña, fiscaliza y empuja los cambios institucionales que contiene el programa de “Apruebo Dignidad”, recogiendo las demandas que nos hagan avanzar hacia un Chile más digno, feminista, ecologista, plurinacional y solidario.

Esteban Velasquez, Federación Regionalista Verde Social.
Alejandra Sepúlveda, Federación Regionalista Verde Social.
Jaime Mulet, Federación Regionalista Verde Social.
Diego Ibáñez, Convergencia Social.
Gael Yeomans, Convergencia Social.
Gonzalo Winter, Convergencia Social.
Gabriel Boric, Convergencia Social.
Catalina Perez, Revolución Democrática.
Giorgio Jackson, Revolución Democrática.
Maite Orsini, Revolución Democrática.
Jorge Brito, Revolución Democrática.
Marcela Sandoval, Revolución Democrática.
Miguel Crispi, Revolución Democrática.
Juan Ignacio Latorre, Revolución Democrática.

Claudia Mix, Comunes.
Camila Rojas, Comunes.
Marcelo Díaz, Unir.
Patricio Rozas, Unir.
Tomas Hirsch, Acción Humanista.
Boris Barrera, Partido Comunista.
Karol Cariola, Partido Comunista.
Rubén Moraga, Partido Comunista.
Daniel Núñez, Partido Comunista.
Camila Vallejo, Partido Comunista.
Amaro Labra, Partido Comunista.
Guillermo Teillier, Partido Comunista.
Marisela Santibáñez, Partido Comunista.
Carmen Hertz, Partido Comunista.